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为做好 2014 年人才引进服务工作，温

州市人才市场管理办公室、瑞安市人才市场

管理办公室将共同组织企业赴湖北、云南、

四川招聘人才，具体事项如下：

一、招聘会行程安排
湖北民族学院招聘会（时间：2014 年 11

月10日，地点：湖北民族学院，恩施州）

温州—宣恩人才招聘会（时间：2014 年

11月11日，地点：宣恩县人才市场）

第二届全国跨区域（秋季）校园巡回招

聘活动“昆明站”（时间：2014 年 11 月 22 日，

地点：昆明市人力资源中心）

四川攀枝花学院校园招聘会（时间：

2014年11月24日，地点：四川攀枝花学院）

二、组织实施及参会报名办法
主办单位：温州市人才市场管理办公室

瑞安市人才市场管理办公室

承办单位：瑞安市瑞智人力资源开发服

务有限公司

报名时间：即日起截止到10月24日

报名电话：0577-65820276、65820219

（传真）

报名地址：瑞安市瑞祥大道 948 号一楼

办事大厅（周湖加油站斜对面）

三、招聘费用
参加湖北民族学院招聘会、温州—宣恩

人才招聘会、第二届全国跨区域（秋季）校园

巡回招聘活动“昆明站”的企业，其招聘会展

位费、当天住宿费（每家单位限一个标间）、

武汉到恩施往返动车票由温州市人才市场

管理办公室承担，参会企业自行解决往返武

汉、昆明交通费及其他费用。

四川攀枝花学院校园招聘会免展位费，

其他费用参会企业自理。

详细内容请见瑞安人才网、瑞安瑞才网

（www.rajob.com）。

我市将组团赴湖北、云南、四川招聘人才
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本报讯（记者 陈希林 实习

生 徐心星）日前，市人大常委会

召开食品安全代表问政会，20

余位人大代表就食品安全诸多

问题直接询问政府部门官员，市

食品安全委员会各成员单位负

责人当场一一应询。

“请问水产品养殖过程中是

否有使用违禁药品或化工药品，

如何开展抽查、监管？”市人大代

表罗小东率先询问。

市海洋与渔业局局长蔡树

勇回答：“2011 年以来共抽检水

产品 457 批次，其中发现 2 起有

使用有关的违禁药品超标现象，

我局进行了执法；下步我局将加

大监管力度，发现有使用违禁药

品的按照有关规定严厉处罚，对

涉及刑事案件的移送司法机关

处理。”

“流入菜市场的蔬菜、鱼、肉

等是否安全，相关部门是如何进

行有效监管的？”温暖代表询问。

“近几年来，我们对农贸市

场的菜每年抽检 3.5 万余批次，

合格率达97%，在温州市名列前

茅。如何确保农贸市场里菜的

安全，我们一方面要求每位市场

经营者做到索证索票，并进一步

做好台账；另一方面做好食品检

测，在农贸市场里实行快速定性

检测，对 56 个农贸市场开展检

测，每天抽检 20 个批次。我市

已改造提升的菜市场都有检测

点，目前已有 5 个免费检测点，

到年底要建 20 个免费检测点，

提升老百姓买菜的安全感。”市

市场监管局局长金建中答道。

面包、蛋糕等糕点有否使用

添加剂，如何监管？对过期下架

的糕点等食品如何监管？一次

性餐饮具卫生如何监管？生猪、

鸡、鸭等活禽养殖有没有滥用添

加剂？病死猪等如何处理？学

校食堂有没有更严格的管理方

式或抽查？代表们抛出了一个

个事关“舌尖安全”的问题，在座

的市卫生局局长陈继昌、市农林

局局长张金林、市市政园林局局

长张永芬、市教育局局长吴学彬

等均认真予以解答。

食品安全是重要的民生问

题，市人大已连续三年关注食品

安全问题，并组织开展视察调

研、明察暗访及跟踪监督等活

动。据悉，近几年来，我市不断

完善食品安全监管体系，健全基

层基础，建立镇街食品安全网格

化责任机制；狠抓执法整治，遏

制食品安全违法行为，在源头管

理、市场流通、餐饮消费三个环

节严把关口，并加强专项整治，

强化违法打击。同时，强化食品

安全基础支撑，推进食品检验平

台建设和农贸市场改造提升，加

快屠宰场、病死动物无害化处理

场建设等。今年以来，我市农产

品和生猪检测合格率分别达到

98.8% 和 100% ；查 处 案 件 304

起，罚没款 184 万元，刑事立案

17起，移送起诉52人。

问政会上，市人大常委会主

任叶世林指出，各相关部门要坚

持“守土有责”，强化责任意识；

坚持“重拳出击”，强化严打态

势；坚持“重典治乱”，强化机制

建设；坚持“群防群控”，强化社

会共识，常抓不懈，推进我市食

品安全工作再上新台阶。

市委常委、常务副市长方晖

在表态时说，要进一步加强领

导，建立健全食品安全制度，落

实食品安全网格化管理，建立一

支食品监督队伍，进一步严格监

管，把好源头、流通、消费环节

关，确保市民舌尖上的安全。。

市人大常委会副主任林济

晚主持会议，市人大常委会副主

任姚松鹤、王建东、江孟甫、金爱

忠参加会议。

市人大代表问政“舌尖上的安全”
今年以来我市农产品和生猪检测合格率分别达到98.8%和100%

本报讯（记者 金邦寅 通讯

员 施翊）日前，仙降街道组织消

防、安监、住建等部门100多人开

展联合执法，集中拆除了下社、

仙降、横街等 3 村 30 处共 3000

平方米的违章建筑及彩钢棚（如

图），清理这些常年堵塞消防通

道、圈占消防间距的“毒瘤”。现

场围观群众纷纷拍手称快，在附

近一企业上班的谢忠说：“这下，

我们上班也安心多了。”

仙降街道是“浙南鞋都”和

“中国箱包名城”，胶鞋、箱包为

两大支柱产业，现有在册外来人

口 6.8 万人，1000 多家工业企

业,但同时也是我市火灾多发和

火灾隐患集中区域。特别是在

工业企业连片的下社工业区等

地，“三合一”企业相当集中，很

多企业主还搭建大量简易房，圈

占了厂房建筑之间的防火间距，

堵塞了本该畅通的消防通道，一

旦发生火灾，极易造成群死群伤

及重大经济财产损失事件。

“9·18”火灾发生后，我市加

大对仙降区域性火灾隐患问题的

整治力度，仙降街道开展火灾隐

患百日整治专项行动，分3批对全

街道 40 个村的制鞋、箱包等企

业，易燃易爆危险品厂房（仓库），

“三合一”企业，工业企业连片区

域中火灾隐患或消防问题突出的

企业、作坊，劳动密集型企业的生

产加工车间、员工集体宿舍，居住

出租房等开展严格排查整治。

“前不久，仙降街道组织我

们 40 多名企业老板、村干部等

去温岭学习大火后的当地鞋企

整治经验，对大家的触动很大，

前车之鉴，仙降不能走上老路。”

仙降一企业负责人这样说。

“仙降的消防安全工作需要

破釜沉舟的勇气，需要持之以恒

的毅力，更需要凤凰涅槃的重

生。我们对‘三合一’等隐患企

业、作坊采取零容忍态度，打好

‘防、改、拆、建’组合拳，全力拆出

防火间距，打通生命通道。”仙降

街道党工委副书记练华伟说，目

前开展的企业消防安全只是开了

个好头，接下来的工作任重道

远。值得高兴的是，前期对居住

出租房的整治已初见成效，今年1

至9月，仙降街道出租房火灾发生

次数同比去年下降了50%，这与

街道相关职能部门及工作人员，

各村‘村两委’、企业主、房东的共

同努力分不开。

打通生命通道拆出防火间距
仙降开展火灾隐患百日整治行动

本报讯(记者 欧苗苗) 日

前，我市召开组织工作情况

通报会。市委常委、组织部

长徐琮琦向与会老干部通报

了全市组织工作情况。

今年以来，我市党的群众

路线教育实践活动开展得有

声有色，坚持学深学透，学习

教育系统深刻；坚持真听意

见，征求意见全面广泛；坚持

深查细照，查摆问题触及灵

魂；坚持动真碰硬，开展批评

辣味十足；坚持即知即改，切

实解决突出问题。全市领导

班子和干部队伍建设得到全

面加强，开展大规模培训干部

工作，深入学习贯彻新修订的

《干部任用条例》，扎实推进干

部队伍建设，持续深化干部人

事制度改革。同时，我市还从

严管理监督干部，基层党建工

作创新推进，深入实施“红色

细胞工程”建设，大力整治软

弱涣散的基层党组织，全面加

强“两新”组织党建工作，充分

发挥党代表作用。

我市召开组织工作情况通报会

本报讯（记者 欧苗苗 通

讯员 曾白帆）日前，高楼镇

东岩社区中心村的村民邱昌

福手里拿到了一份有关生态

建设的瑞安鼓词与手摇扇，

及生态宣传页，高兴地说：

“生态创建是好事，我是一名

普通村民，我大力支持。”

自 8 月以来，市环保局

先后到各行政村，开展“生态

下乡 关爱老人”宣传活动，

宣传生态文化，普及生态环

保相关知识，让生态市建设

的理念走进群众生活。据统

计，此次活动共送出 1500 份

鼓词，15000 个手摇扇以及

30000 份生态宣传页，深受

当地村民欢迎。

市环保局开展生态下乡活动

（上接第1版）

市住建局：
周末值班下乡服务

近日，市住建局湖岭住

建所党支部王建森、杨国敏、

徐祥飞等三位党员利用周末

值班时间，主动来到位于湖

岭镇永安社区南岙垟村，为

该村 20 多户尚未办理房产

证的村民提供上门服务、办

理产权手续。

湖岭镇作为我市的西

部大镇，近几年来要求办理

房屋所有权证的村民越来

越多。这既是山区老百姓

产权意识提高的结果，也是

湖岭镇众多华侨的特殊需

求。

原来，2004 年前出国的

侨民，其户籍和身份证明已

被当地公安部门注销，而在

出国侨民准备归国定居后，

拥有合法房屋产权的固定居

所就成为侨民恢复户籍和身

份证明的重要前置条件。因

此，许多打算回国的湖岭镇

侨民，回归故里后的第一件

事就是去房屋产权部门咨询

预约，并焦急等待为自己闲

置已久的老房子办理房产

证。

市住建局的“周末值班、

服务下乡”工作举措，深受当

地老百姓的热烈欢迎和一致

好评。

马屿环境管理所：
网络举报“执法”提速

近日，一网友通过网络

举报马屿镇大南山的 1 家非

法熔炼加工点在生产，并配

发图片和地图。马屿环境管

理所第一时间跟帖并受理该

举报，并通过地毯式排查，在

大南社区陈新村和许峰村发

现了 2 个小熔炼加工点，从

事废铝熔炼加工铝锭，对环

境造成严重污染。对此，该

所马上上报马屿镇政府。马

屿镇政府“三改一拆”办公室

及时组织相关部门开展打非

拆违行动，依法取缔这 2 家

非法小熔炼加工点。

今年，马屿环境管理所

高度重视与网民的沟通工

作，注册开通官方账号，公布

投诉电话，畅通网络举报途

径，环保执法再次提速。

为了让“网络举报”走进

群众，该所及时向社会公开

投诉案件信息及工作动态，

及时了解网络舆情，迅速调

查核实网民反映的问题，做

到“有帖必回、有诉必查”，并

加强网络环保宣传，鼓励社

会各界人士共同参与环保工

作。


